

ATLETISMO

El Ría Ferrol, cuarto en su última cita de División de Honor

Las departamentales deberán esperar a la suma de puntos para saber su clasificación final

El Ría Ferrol Concepción Arenal afrontaba esta segunda jornada de liga en la División de Honor con la permanencia asegurada y consciente de que la entidad de sus adversarios hacía muy complicada acceder a las primeras plazas del encuentro que disputó en Pamplona.

REDACCIÓN FERROL

Una cita en la que, con 136 puntos sumados, se tuvo que conformar con la cuarta posición, por detrás de Chapín Jerez, que venció con 202, FC Barcelona (194) y Scania Pamplona (153). De hecho, el gran objetivo del cuadro departamental era, precisamente, luchar con el equipo anfitrión por una tercera plaza que, al final, se le resistió.

Como se preveía, una de las grandes bazas para el Ría Ferrol Concepción Arenal estuvo en el lanzamiento de martillo, prueba en la que María José Conde volvió a rendir a gran nivel para, con una marca de 59,52 metros, alcanzar la primera plaza. También destacada fue la actuación de las ferrolanas en el salto de pértiga, donde Paula Campanero hizo un mejor intento sobre 3,70 que la llevó a la segunda posición; al igual que Nana Jacob, en los 100 metros lisos, con un registro de 12.44. Buen trabajo, por otra parte, el de Beatriz Bachero que, con un tiempo



El cuadro departamental había conseguido ya la permanencia en el duelo disputado en Salamanca

EL ADELANTO

de 1:04.93, acabó tercera en los 400 metros vallas. Lástima que en todas estas pruebas la "segunda" atleta del Ría Ferrol acabase mucho más retrasada.

En otras modalidades, si bien no tuvieron posiciones destacadas, las dos representantes del Ría Ferrol sí obtuvieron al menos una media regular, caso de María Jesús Gestido y Margarita Pérez, cuarta y quinta tanto en los 1.500 como en los 3.000 metros; o Raquel Cuesta y Ruth Ndoumbe, que ocuparon idénticas posiciones en el triple salto, al igual que Ascensión Rodríguez y Angeles Barreiro

en el lanzamiento de disco.

Discreto, también como se esperaba, el concurso departamental en los dos relevos. Así, el Ría Ferrol Concepción Arenal acabó cuarto en los 4x100=52.16 y un poco mejor, tercero, en los 4x400=3:58.12.

Finalización Con este resultado, el equipo ferrolano acabó su concurso en esta liga en División de Honor; pues sólo ocho equipos están convocados a la última jornada: cuatro -Chapín, FC Barcelona, Valencia Terra i Mar y Puerto de Alicante- para luchar por el ti-

tulo y otros tantos para hacerlo por eludir las dos plazas de descenso. Para conocer su clasificación final, el grupo departamental deberá esperar a que se contabilicen los puntos que, en función de las marcas obtenidas en el campeonato, les concede la tabla húngara y así saber qué puesto ocupan del quinto al octavo.

La clasificación resultará determinante para hacerse con una plaza en la Copa de la Reina, a la que cada club acude con una única atleta para competir en cada prueba y cuyos participantes se conocerán próximamente.

PÁDEL

La igualdad presidirá hoy las finales del Open Ría

REDACCIÓN FERROL

Tras derrotar ayer a las parejas formadas por Espinosa-Fernández y Brandariz-Gerardo, los máximos favoritos para hacerse con la victoria final del cuadro masculino del Open Ría hicieron buenos los pronósticos y se verán las caras esta tarde -a partir de las siete, aproximadamente- en el encuentro definitivo. Un duelo en el que se medirán el tándem herculino Yribarren-Otero con los ferrolanos Mateo García de los Reyes y Ángel Suances. Precisamente en el último duelo entre ambos dúos, disputado con motivo del trofeo Diario de Ferrol, la victoria cayó del lado de los locales, así que en esta ocasión los coruñeses buscarán la revancha.

Para esta mañana, además de las semifinales de consolación, se disputarán las semifinales de los grupos principales de categoría femenina y mixta. En el primero se miden cuatro parejas departamentales: González Llanos-Sicre frente a Isabel Rodríguez y Paula Aparicio; y Eva González y Amalia Rodríguez ante Paula Castro y Toní Deibe. En lo que a los mixtos se refiere, también se prevé máxima igualdad ya en unas rondas previas que protagonizarán Amalia Rey-Mateo García con Ezequiel-Amalia Calvo y del otro Ángel Suances-Quintela y Queco Jara-Eva González.

KARATE

Fase final del Campeonato Gallego en edad escolar

REDACCIÓN FERROL

Ferrolterra, de la que proceden trece de los 38 clubes participantes, será la comarca que más entidades y deportistas aporte a la fase final del Campeonato Gallego de karate en edad escolar que hoy se celebra en el pabellón departamental de A Malata. En total, serán 280 los deportistas que concurrirán a un evento que se desarrolla en categoría benjamín, alevín, infantil, juvenil y cadete, en las modalidades de kata y kumite. Y, entre ellos, todos los medallistas de las fases provinciales del torneo, así como los del Campeonato Gallego infantil, lo que da buena idea del nivel deportivo que alcanzará el evento. La prueba se disputará, de forma simultánea, en seis tatamis, tres de ellos aportados por el Patronato Municipal de Deportes ferrolano.

ATLETISMO

Fene acoge la duodécima edición de su milla escolar

REDACCIÓN FERROL

Organizada por la Comisión de Cultura y Deportes del Concello de Fene, las inmediaciones del pabellón de A Xunqueira acogerán hoy la disputa de la duodécima edición de la milla escolar de este concello. Una prueba dirigida a niños y niñas de entre 3 y 16 años que competirán, según su edad, a partir de las once de la mañana.

Los niños interesados todavía podrán realizar su inscripción -de forma gratuita- hasta media hora antes de que comience la cita. Por ahora, son cuatrocientos los atletas que han confirmado su presencia, pero se espera que superen el medio millar.

BALONCESTO

El Cofersa opta al ascenso a Primera

REDACCIÓN FERROL

El Cofersa Seguridad volvió ayer a presentar sus credenciales al ascenso merced a su victoria ante el Campús Ourense, por 55-54. Un sólo punto de diferencia que plasmó a la perfección la igualdad que presidió la contienda, que se decantó en el último instante a favor de los de Recimil. El cuadro que dirigen Chechu Vázquez y Canco Dopico se mantuvo durante buena parte del duelo por delante en el marcador, aunque sus diferencias resultaron mínimas -apenas cuatro o cinco puntos-. Así, tras vencer el primer cuarto por 16-13, al descanso se llegó con el marcador favorable a los departamentales (31-27).

El choque sufrió un punto de inflexión en los últimos minutos del tercer cuarto cuando el Cofersa encajó un parcial de 0-8 que permitió al Campús Ourense hacerse con el control del choque. Los ferrolanos enmendaron esa "pájara" en el tramo decisivo del partido, más cuando, con el marcador en 55-54, el grupo ourensano falló el tiro decisivo. Por el Cofersa jugaron Arsenio (3), Marcos (6), César (3), Richi (12), Arturo, Tono Saavedra (12), Oscar Fernández (2), Juanito (2), Iago (9) y Cotovad (6).

Este triunfo acerca al cuadro de Recimil al ascenso. Para ello deberá vencer hoy al Hierros Gómez y esperar que Vilalba derrote al Campús Ourense; incluso si este

APUNTE

El Pontumio debe ganar al Vilagarcía

Las eumesas necesitan ganar hoy al Cortegada Vilagarcía si quieren seguir teniendo oportunidades en la fase final infantil. El Pontumio Ivo Copi perdió el segundo choque contra el Canteiras A por 79-72. El buen nivel de juego del primer choque hizo mella en las eumesas y, aunque lo intentaron, las lesiones de la Bea y Paula, perjudicaron al equipo.

gana, y lo hace por menos de 19 puntos de diferencia, los ferrolanos también pasarían como segundos de grupo.